

Des lettres de coopération en matière d'environnement entre le gouvernement du Canada et la Commission des communautés européennes ont été signées et échangées cet après-midi entre M. L'Ambassadeur Marcel Cadieux, chef de la mission du Canada auprès des communautés européennes et M. Scarascia Mugnozza, vice-président de la Commission. Cet échange de lettres constitue le premier arrangement de ce genre entre le Canada et la Commission et survient à un moment où le Canada et la communauté européenne visent à resserrer davantage leurs liens. Le contenu de cet échange qui servira à élargir le champ et les formes de coopération déjà existants entre le Canada et la Commission portera principalement sur:

- l'évaluation objective des risques inhérents à la pollution pour la santé de l'homme et l'environnement;
- la définition d'objectifs de qualité en matière de pollution de l'environnement, et en particulier de pollution de l'eau;
- la protection de l'environnement naturel.

Il est prévu que cette liste de sujets pourrait être étendue ultérieurement. La coopération se fera au niveau des experts techniques comprenant visites, échanges de vues et d'information. Des rencontres seront également prévues au niveau des responsables de la politique d'environnement et des experts.